



XIV CONGRESO ARGENTINO DE PSIOUIATRÍA INTEGRACIÓN DEL CONOCIMIENTO: MENTE Y CEREBRO 23-26 DE ABRIL DE 1998 Mar del Plata

FORMULARIO PARA EL ENVIO: Curso

(Conferencia, Simposio, Panel, Comunicación científica, Workshop, Video, Póster o Curso)

Nombre del Curso: Tratamiento de la depresión: Su actualidad

Director:

Julio Moizeszowicz

Nombre del Curso:

Tratamiento de la depresión: Su actualidad

Julio Moizeszowicz Liliana Fernandez, Patricia Frieder,

Rodolfo Zaratiegui

El 30 % de los pacientes depresivos abandonan para acudir a tratamientos antidepresivos convencionales y el 15 % puede desarrollar depresión refractaria. Este curso proveerá al clínico descripciones detalladas para diagnosticar sistemáticamente los casos de depresión, incluyendo la comorbilidad y aplicando psicofármacos específicos. El cuerpo docente enfocará hacia diagnósticos aproximados, la selección racional de un tratamiento antidepresivo, el uso de combinaciones de drogas y la potenciación. Las aproximaciones para prevenir episodios afectivos recurrentes, y futuras estrategias para resultados en depresión refractaria.

Los nuevos fármacos (bupropión, mirtazapina, nefazodone, tianeptina y venlafaxina) han demostrado en estudios doble ciego, ser eficaces en el tratamiento de la depresión. Son drogas "diseñadas" para actuar selectivamente sobre determinados receptores y carecen por lo tanto de los efectos adversos de la drogas sucias sobre los receptores muscarinicos, histamínicos y alfa 1 responsables de la letalidad en altas dosis. Su eficacia se discutirá hasta el momento actual.